

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lausanne, le 11 août 2008

iPhone 3G: il ne supporte pas la pluie !

Sorti en Suisse le 12 juillet dernier à grand renfort de marketing, l'iPhone a immédiatement été soumis à la batterie de tests réservée aux téléphones portables, au vu du comparatif qui sera publié fin août par FRC Magazine.

La nouvelle génération du téléphone d'Apple y a obtenu l'un des pires résultats jamais observés en matière de résistance à la pluie. Après quelques minutes sous l'averse, les modèles testés présentent des problèmes de déchargement rapide de la batterie, de surchauffe, de sensibilité des touches de fonction ou encore d'affaiblissement du haut-parleur. De plus, une fois le téléphone sec, les symptômes persistent.

Ces problèmes pourraient être dus au fait que la coque du iPhone est désormais en plastique plutôt qu'en métal comme sur la version antérieure sortie aux Etats-Unis. Jusqu'ici, seul le Nokia N95 avait échoué à ce test que la majorité des téléphones portables remportent facilement.

Ce sont une campagne médiatique et des méthodes commerciales agressives qui ont fait du iPhone 3G un best-seller, avec un million d'exemplaires vendus dans le monde durant le week-end de lancement. Pourtant, Apple et les distributeurs auront fait plus de mécontents que d'heureux, à coups de pénurie orchestrée et de suivi de commande invérifiable.

Dans le prochain numéro de FRC Magazine, le dossier consacré aux modèles récents de téléphones portables vous permettra d'apprécier les points forts et les points faibles de la star d'Apple, en comparaison avec ses principaux concurrents.

Informations complémentaires:

Huma Khamis, responsable du test: 021 331 00 90

Carole Pirker, rédactrice en chef: 021 331 00 90

Internet: www.frc.ch

FRC Magazine No 11, en vente dès le 26 août 2008